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These skin lightening products have been found to contain mercury. Mercury is a poison and can harm your
health. If you use these or similar skin lightening products, ask your health care provider to test your blood

and urine for mercury.

To see a list of these products, visit nyc.gov/health/mercury-soaps-creams or scan the QR code.
Do not dispose of these products in the regular trash. For disposal instructions, visit nyc.gov/safeevents.
For questions about hazardous products, call 311 or 212-POISONS (212-764-7667). For more information,

visit nyc.gov/hazardousproducts.
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[l a été constaté que ces produits éclaircissants pour la peau contiennent du

: mercure. Le mercure est un poison qui peut nuire & votre santé. Si vous employez
: ces produits ou d‘autres produits éclaircissants pour la peau similaires, demandez
: avotre prestataire de soins de santé de vous faire passer des analyses de sang et

. d’urine pour le mercure.

Pour consulter une liste de ces produits, rendez-vous sur nyc.gov/health/

Ne jetez pas ces produits dans les ordures ménageéres. Pour consulter des

:instructions concernant la mise au rebut de ces produits, rendez-vous sur
. nyc.gov/safeevents.

Pour toute question a propos de produits dangereux, appelez le 311 ou
le 212-764-7667. Pour de plus amples renseignements, rendez-vous sur

Health

nyc.gov/hazardousproducts.
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